



Les STMG s'essaient au journalisme dans Centre Presse et la Nouvelle République

publié le 26/03/2013

Descriptif :

Dans le cadre du cours du SDG (Sciences de Gestion) les élèves de première STMG ont travaillé la communication des organisations. C'est dans cette optique qu'ils ont étudié les techniques de communication et ont participé à l'opération « Collèges et Lycées à la Une » organisée par Centre Presse, ainsi qu'à « Tohu-Bahuts » chapeauté par la Nouvelle République.

Ces articles ont été présentés jeudi 21 mars 2013 à Denys Frétier, journaliste à Centre Presse, afin d'être étudiés et remaniés. Ce fut l'occasion pour Denys Frétier de présenter les journaux Centre Presse et La Nouvelle République, et de répondre aux questions des élèves sur le métier de journaliste.

Le 26 mars, comme prévu, les articles ont été diffusés :

- Dans Centre Presse (voir le PDF joint) : articles variés sur différents thèmes
- Dans La Nouvelle République (suivre les liens) : articles sur des artistes locaux

Jérémie Bossone [↗](#)

Michel Bona [↗](#)

Bonne lecture

Document joint

 26_03_2013_NR_HR (PDF de 216.8 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.